

1981 06 le 07 Ici, la conscience parle à la conscience.

« Visiteur: Comment peut-on contrôler le mental?

« Vous prenez seulement le bon, rejetez le mauvaiset récitez sans arrêt le nom de dieu – et vous pourrez de mieux en mieux contrôler le mental.(le visiteur doit être un hindou et Maharaj doit le connaître parce qu'il est très rare qu'il soit aussi abrupt avec ses visiteurs)

Ce qui s'accorde avec vous et vous amène la quiétude est bon.

Ce que votre esprit rejette n'est pas bon.

Quand vous faites quelque chose avec l'angoisse de l'échec, cela signifie que l'esprit n'est pas pur.

Visiteur: Comment se met-on à aimer réciter les mots sacrés?

« La fréquentation des sages aide.

De 17heures à 18 heures que se passe-t-il ?(ici)

La conscience vient pour rencontrer la conscience.(pendant les entretiens)

Dorénavant il n'y aura plus d'entretiens, seulement une communication de la conscience avec ellemême.

Il n'y aura plus de troisième personnage bizarre, individuel, à se mettre au milieu. (l'ego)

Dieu est venu rencontrer Dieu.

Vous savez maintenant que, quels que soient les sentiments qui vous viennent, vous n'êtes pas eux [vous, votre nature vraie n'êtes pas ces sentiments]. »